



EXMINISTRA DEL INTERIOR

Llegó Mikha: Izkia Siches fue madre por segunda vez

A las 8 de la mañana de ayer -y después de más de 20 horas de trabajo de parto- llegó Mikha, la segunda hija de la exministra del Interior, Izkia Siches. "De todos los caminos, elegimos concentrarnos en formar una familia (...) Hoy podemos contar con alivio que la aventura de traer a Mikha al mundo, paró sin contratiempos", escribió Siches en sus redes sociales junto a una serie de fotos. Al igual que la pareja del Presidente (quien acaba de ser padre de Violeta), que la diputada Karol Cariola y que la ministra Camila Vallejo, Izkia Siches tuvo el parto en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile, a cuyos funcionarios agradeció: "Mil gracias a todos los funcionarios que nos ayudaron en este proceso, en especial a nuestro doctorcito, nuestra matrona y al anestesista. Eternamente agradecida".